

Thema KI: „Woher kommt diese Technologie?“

14.10.2023

Ich bin die Quelle,

verbunden mit allem, was ist. Aus mir schöpft es, ich bin die Schöpfung.

Ich bin die Schöpfungsenergie, ihr Menschen nehmt davon. Diese Energie ist auch für euch, um euer Bewusstsein zu stärken, zu entwickeln - zum Entfalten, zum werden.

Ihr fragt, von wo diese Technologie der künstlichen Intelligenz kommt.

Diese Technologie ist *nicht* von eurer Erde! Sie wurde schon sehr lange entwickelt. Es sind ganz bestimmte Völker, die diese Technologie entwickelt haben (mit „Völker“ meine ich Wesenheiten von *anderen* Planeten), um sich zu unterstützen, um sich und ihre Absicht zu unterstützen. Und diese Absicht *war nicht* und *ist nicht wohlwollend!*

Es ist ein ganz bestimmter Plan, der dahintersteht, diese Technologie der künstlichen Intelligenz einzusetzen, sie den Menschen zu bringen. Doch nicht, um die Lebensgrundlage der Menschen zum Guten zu verändern, sondern um diese Lebensgrundlage der Menschen zu kontrollieren, in ganz bestimmte Bahnen zu lenken (damit die Menschen kontrollierbar werden, damit die Menschen in ihrem Wesen als freier Mensch eingeschränkt werden).

Wenn ihr Menschen auf der Erde diese Entwicklung der künstlichen Intelligenz ins Auge fasst, so könnt ihr selber beobachten, wie einschleichend diese Technologie ist, wie sie eure Welt verändert und auch euch verändert.

Diese Technologie sendet eine sehr hohe Strahlung aus. Und diese Strahlung hat eine Einwirkung auf den Menschen. Es sind ganz viele unterschiedliche Strahlungen.

Und was machen Sie mit den Menschen? Sie können Gedanken verwirren, Gedanken blockieren, weil durch diese Einstrahlung das Reizleitungs- und Übertragungssystem im Gehirn ständig irritiert wird. Und dadurch schüttet der Körper vermehrt Stresshormone aus. Er setzt Energiereserven frei für Flucht oder Kampf. Und je mehr dies geschieht, desto schneller erschöpft sich die Energiereserven, und der Mensch wird krank. So seht ihr, es ist nichts Wohlwollendes.

Dahinter ist ein ganz bestimmter Plan,

- die Menschheit zu übernehmen,
- ihr geistiges Eigentum, die Gedanken, zu übernehmen,
- sie zu versklaven, zu verunsichern,
- dem Menschen seine innere Freiheit zu rauben, sie zu entwurzeln und
- die Geschichte der Menschen langsam auszulöschen.

Und wo geschieht dieses Auslöschen? Im Gehirn der Menschen! Diese Technologie greift in die Hirntätigkeit und in die Funktionen des Körpers ein.

Darüber wird nicht aufgeklärt!

Nur wenige Menschen erkennen diese Vorgänge, und diese Menschen suchen andere Wege, um ohne diese Technologie oder sehr beschränkt mit dieser Technologie auszukommen. Deshalb ist es sehr wichtig, dass ihr Menschen euch erdet, dass ihr den Körper von Übersäuerung reinigt, die Strahlungen neutralisiert, euch vor den Strahlen schützt.

Gebt eure Verantwortung *nicht* an die künstliche Intelligenz ab, sondern entscheidet selbst! Noch könnt ihr euch entscheiden, doch die Möglichkeiten werden immer enger! Wenn ihr euch die Veränderungen im Bankwesen anschaut: je länger, je mehr wird ohne Bargeld bezahlt. Dies ist ein *sehr großer* Eingriff in die Freiheit der Menschen. Wie lange noch mit Bargeld bezahlt werden kann, wisst ihr nicht. Doch die Bestrebungen, das Geld verschwinden zu lassen, ist sehr, sehr groß.

Diese Wesenheiten, welche diese Technologie entwickelt haben, sind *keine* lichten Kräfte, denn sie streben die Weltherrschaft an. Und in dieser Weltherrschaft findet ein denkender, gefühlsvoller Mensch *keinen* Platz mehr!

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.)